

BOLETÍN DE PRENSA No. 118 ->>

- Prioritario trabajar en una misma sintonía para seguir ofreciendo una educación de calidad a los jóvenes: FJAG
- Delegado de la SEP en Aguascalientes será gestor coadyuvante para impulsar los proyectos de la Máxima Casa de Estudios del estado.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, sostuvo una reunión con Octavio Arellano Reyna, delegado de la Secretaría de Educación Pública en el estado, durante la cual los funcionarios manifestaron su interés para trabajar de manera coordinada en favor de la comunidad de la Máxima Casa de Estudios del estado.

En este sentido, el rector de la UAA destacó la importancia de que la delegación de la SEP en Aguascalientes ratifique lazos de colaboración con la Institución, pues ante el panorama complejo que se vive en el país y los retos que enmarcan la educación media y superior, es indispensable conformar un frente común que permita fortalecer estos niveles educativos en la entidad.

Asimismo, destacó el interés de la Autónoma de Aguascalientes para homologar metas de la Institución con lo trazado en el Plan Nacional de Desarrollo que busca una educación de calidad, por lo que indicó que el trabajo en conjunto con esta delegación federal permitirá contribuir al cumplimiento de estos objetivos.

Finalmente Avelar González externó una felicitación a Octavio Arellano Reyna tras su designación como delegado de la SEP en Aguascalientes, donde además confía en que desempeñará su cargo con un gran compromiso para fortalecer la educación en todos sus niveles en la entidad.

Por su parte, el delegado de la SEP manifestó su interés por estrechar los lazos interinstitucionales, pes manifestó que buscará fungir como un gestor y coadyuvante para impulsar los proyectos de la Máxima Casa de Estudios del estado.

Destacó además que al fungir como puente y gestor con la Secretaría de Educación Pública para apoyar la educación en sus distintos niveles, se buscará cumplir las políticas educativas planteadas en el Plan Nacional de Desarrollo emprendidas por el Gobierno Federal; por lo que le externó al rector de la UAA que se buscará trabajar coordinadamente para promover el Nuevo Modelo Educativo, en el cual uno de los ejes apunta hacia el fortalecimiento de la ética, el civismo, la libertad y democracia en la educación media, pues además de contar con una educación globalizada y competitiva, México requiere formar ciudadanos con calidad humana.

